
上帝赐给人的最大福气是什么？ 
 

对人来讲最大的福气是什么？很多答案会出来，对不对？上帝赐给人的最大

的福气是什么？但愿各位能够会得着，然后一生能够享受这个完全的、全备的福

气。上帝赐给人最大的福气——就是叫人无论在什么样情况里面，用所遇到、所

拥有的那个条件来荣耀神、祝福自己、祝福别人，这就是最大的福气。从《创世

记》到《启示录》，整本圣经我们看的时候，我们得着的结论是这样的。 

其实很多真正蒙恩的基督徒身体上是得了一根刺，常常遇到各样的苦难、逼

迫，被打的也有，被关在监狱里的也有，甚至被锯子锯死的也有，殉道的也有，

其实他们是最蒙福的人。所以保罗宣告说，我无论是生是死，在任何的情况、任

何的条件里面总叫耶稣基督荣耀在我身上照常显大，活着就是荣耀神，死了益处

更大。各位我们后面剩下来的几年，真的要得着这个完整的得胜，有这样的眼光，

也得着上帝喜悦我们，按照上帝赐给我们的一切全备的福气来生活。这就是得着

这个福气的人，你无论生来拥有怎样的条件，用那个条件真的会荣耀上帝，也祝

福永远的我们的肢体。 

所以得着这样福气的人，现在马上就会进到那个全备福气里面，不需要改变

任何的条件，不需要多得什么东西。你所得到的那个条件在整个的历史里面是唯

一的，用上帝所赐一切的条件、一切的才干、一切的情况，从现在开始荣耀神，

马上祝福自己的意思。怎样的祝福？叫我在这个情况里面学习基督、恢复基督，

这是永远祝福自己的事，也用这样的答案、见证来祝福旁边的人。旁边蒙恩的人

跟他们一同蒙恩，旁边还没有蒙恩的人，传福音、做见证，招聚他们、祝福他们。

任何的情况里面可以、任何的职场里面也可以、任何的工作里面也可以、任何的

处境里面也可以，人的真正的祝福不在自然人所追求的那些东西，那些东西反而

叫人得不着上帝所预备的那完美、绝对、全备的福气。 

最大的祝福是你的生命里面没有任何的私欲，以上帝为尊，要荣耀神而活，

要侍奉神、要遵行他的带领。 

节选自 2019 年 10 月 13 日信息：看哪!我差遣使者在你面前!（出埃及记与我－

39） 


